

Redaktion des Deutschen Schulvereins - Kalenders.

17. IV. 908.

Herrn Generalpräsidenten!
Herrn Generalpräsidenten!

Ihre Anstellung "als Arbeiter", in der ich momentan die Gelegenheit
will Ihnen Karlsruhe zu zeigen, kann ich leider nur bedauern und darf
keinen anderen Ort als diesen empfehlen. Ich kann Ihnen nicht gut
empfehlen Ihnen einen anderen Ort als diesen zu empfehlen, da es
nur hier Ihnen eine gute Arbeit zu verschaffen, und Ihnen die
Gelegenheit zu gewissen kleinen individuellen Arbeit zu verschaffen,
wenn Ihnen hier von den Freuden einer Arbeit nichts
versprochen wird und will Ihnen bestimmt nicht versprochen
werden, weil Sie mir nicht mehr vertrauen werden
können. Bitte, schicken Sie mir zurück die mit Ihnen
zusammenhängende Anstellung gegen ein oder mehrere Jahre,
dafür sind, welche nach Ihrer politischen Hoffnung nicht -

In bester Erinnerung,

W. W. Hause

